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svolgimento delle interpellanze, se rimarrà 
tempo, si andrà avanti nella discussione del 
bilancio della guerra. 

GIOLITTI , presidente del Consiglio, mi- !' 
nistro dell'interno. Lunedì potremo comin-
ciare 13 bilancio della guerra, ovvero conti-
nuarlo, se potremo iniziarne la discussione 
domani. 

P R E S I D E N T E . Sta bene. 
ORLANDO S A L V A T O R E . Chiedo di 

parlare. 
P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà. 
ORLANDO-SALVATORE. Faccio osser-

vare alFonorevole presidente del Consiglio 
e alFonorevole Presidente della Camera che 
la relazione sul bilancio della marina non 
è ancora distribuita. Ora, dovendo un po' 
studiarla... 

G I O L I T T I , presidente del Consiglio, mi-
nistro dell'interno. Ma la discussione sul bi-
lancio della marina comincerà appena mar-
tedì. 

ORLANDO S A L V A T O R E . Ella ha detto 
che dopo la discussione del bilancio della 
guerra s'inizierà quella del bilancio della 
marina. 

GIOLITTI , presidente del Consiglio, mi-
nistro dell'interno. Sì, ma è facile prevedere 
che ciò sarà appena martedì; ad ogni modo 
fino a martedì non si inizierà la discussione 
sul bilancio delia marina. 

ORLANDO SALVATORE. Sta bene. 
P R E S I D E N T E . Dei resto, onorevole Or-

lando, stia sicuro che la discussione sul bi-
lancio della marina non sarà posta all'or-
dine del giorno, se prima non sarà stata 
distribuita la relazione. 

ORLANDO SALVATORE» Almeno ven-
tiquattr'ore prima. 

Risullamenfo della votazione nominale. 
P R E S I D E N T E . Comuuico alla Camera 

il risultamento della votazione nominale 
sulla proposta di passare alla discussione 
degli articoli del disegno di legge: Maggiori 
assegnazioni nella parte ordinaria e in quella 
straordinaria del bilancio dèi Ministero della 
guerra. 

Votanti 363 
Maggioranza 182 

Risposero sì . . . . 314 
Risposero no . . . . 49 

{La Camera approva la proposta di pas-
saggi® alla discussione degli articoli). 

Verilicazione di poteri. 
P R E S I D E N T E . La Giunta delle elezioni 

ha presentato la relazione sulla elezione 
contestata del collegio di Biella (proclamato 
Quaglino). 

Sarà stampata, distribuita e iscritta al-
l'ordine del giorno di mercoledì prossimo. 

Interrogazioni. 
P R E S I D E N T E . Si dia lettura delle in-

terrogazioni pervenute alla Presidenza. 
CAMERINI , segretario, legge: 

« I l sottoscritto chiede d 'interrogare il 
ministro d'agricoltura per sapere se, essendo 
esauriti i lavori e pronte le proposte della 
Commissione reale d' inchiesta enologica, 
voglia presentare alla Camera gli opportuni 
provvedimenti con quella sollecitudine ch'è 
reclamata dall'urgenza e dalla gravità del 
malanno che s5 intende lenire. 

« Camillo Mancini ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere se e 
quali provvedimenti intenda adottare per 
eliminare il disservizio ferroviario sulla li' 
ne a Sibari-Metaponto, gli scontri di treni e 
rovesciamenti di vagoni avvenuti negli 
scorsi giorni. 

^ D ago sto » 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dei lavori pubblici e delle finanze, 
per sapere quali provvedimenti intenda 
prendere il Governo per regolare il reparto 
delle acque dell'Adda nelle varie deriva-
zioni presso Cassano affinchè le acque istesse 
non sieno esuberanti per le une ed affatto 
deficienti nelle altre, come oggidì avviene 
a danno della derivazione del Retorto e 
del Traghetto sussidiante la Rivoltana, che 
dovrebbero fornire acqua a tutto il terri-
torio cremasco. 

« Marazzi ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
intenda sollecitare l'esecuzione dei lavori 
della bonifica di Rosarno e provvedere spe-
cialmente ed urgentemente - onde evitare 
nuovi e maggiori danni - all'arginazione del 
torrente Vacale. 

« Giovanni Alessio ». 


